

presupuestos "casi se duplicaron, impulsados por el aumento de la exploración en prácticamente todas las regiones, en particular en Latinoamérica, Estados Unidos y Canadá".

## **Burkina Faso comienza nacionalización de la minería del oro**

Burkina Faso emitió este mes un decreto por el cual transferiré cinco activos mineros de oro a propiedad estatal: las minas Wahgnion Gold y Semafo Boungou y las licencias de exploración en poder de Lilium Mining Services Burkina Faso, Resources Ferké y Gryphon Minerals Burkina. Para su control, en 2024 creó la Société de Participation Minière du Burkina.

El Estado de África occidental es el cuarto productor de oro del continente, representando más del 70% de sus ingresos de exportación.

La medida ha afectado la relación con empresas como Endeavour y Lilium, que habían estado participando en negociaciones que quedaron estancadas. Los inversores también se han mostrado preocupados por lo que consideran una tendencia creciente de nacionalismo de los recursos en toda África, donde Mali y Niger también están apuntando a mantener una mayor parte de su riqueza en recursos naturales dentro de sus propios países para beneficiar a la población local.